

Gesundheits-, Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt, 26.02.2018, 2022

Anfrage der CDU Fraktion Bezirksvertretung Sennestadt zur Sitzung der BVZ am 1.3.2018

Betr. Ärzteversorgung

Frage:

Gibt es verwaltungsseitig Anstrengungen die Ärzteversorgung in Bielefeld und den Bezirken neu oder anders zu bewerten?

Antwort:

Die Bielefelder Hausärzteinitiative hat bereits in Zusammenarbeit mit der Kassenärztlichen Vereinigung Westfalen-Lippen (KVWL) und der Ärztekammer umfangreiche Maßnahmen in Bielefeld in die Wege geleitet, um die drohenden Versorgungslücken in Bielefeld zu füllen. Hierüber wird Herr Dr. Weller als Sprecher der Hausärzteinitiative in einer der nächsten Sitzungen des Sozial- und Gesundheitsausschusses berichten.

Zusätzlich gibt es eine Arbeitsgruppe unter dem Dach der Kommunalen Gesundheitskonferenz, die sich mit dem Thema haus- und kinderärztliche Versorgung beschäftigt. Ziel ist, die Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung möglichst auch in den Randgebieten von Bielefeld, eine Planung über die Grenzen von Bielefeld hinaus ist nicht vorgesehen. Gemeinsames Ziel aller Beteiligten ist es, die vorhandenen Arztsitze in Bielefeld nachbesetzen zu können.

Fakt bleibt aber, dass der Sicherstellungsauftrag für eine auskömmliche ärztliche Versorgung bei der Kassenärztlichen Vereinigung liegt.